

## Comarcas

EL CAMP DE MORVEDRE

# Un incendio obliga a evacuar a 70 personas de dos urbanizaciones de Albalat dels Tarongers

El fuego, que está controlado, pudo originarse durante la quema de cobre robado

J.M.R./Efe, Albalat dels Tarongers  
Un devastador incendio en la zona de influencia de la Sierra Calderona mantuvo ayer en vilo a los vecinos de dos urbanizaciones de Albalat dels Tarongers, el Pla de Pavia y La Baronesa, que vieron cómo las llamas se quedaban a las puertas de sus casas. El fuego amenazó hasta tal punto las viviendas que unos 40 chalés tuvieron que ser desalojados y 70 personas evacuadas.

Aunque se desconocen las causas, todo apunta a que las llamas pudieron originarse durante la quema de cobre robado. De hecho, sólo en los últimos diez días han sido asaltados cinco pozos de la comarca e incluso se ha sustraído material del alumbrado de Albalat dels Tarongers y Algar.

## Un camión de personas trabajando

El siniestro se inició poco después de las 14,15 horas y hasta la zona se desplazaron cerca de un centenar de personas entre bomberos, brigadas de extinción, guardia civil y policías locales autonómicas. Así mismo, intervinieron 6 medios aéreos y 6 autobombas. Lo escarpado de la zona y el intenso viento hicieron

■ Las llamas, que mantuvieron en vilo a los vecinos, llegaron a la zona de influencia de la sierra Calderona



A LA PUERTA DE LAS CASAS. El fuego llegó a las inmediaciones de las casas.



POR AIRE. Los helicópteros trabajaron sin parar.



DESALOJO. Unos vecinos divisan las operaciones.



## Prácticamente estabilizado

Sobre las 19 horas el incendio estaba prácticamente estabilizado si bien el fuego permanece activo y en la zona iban a permanecer nueve brigadas para evitar posibles rebrotos que alcanzasen al parque natural. Prats confía en que hoy estaría extinguido y destacó que la situación podría haber sido mucho más grave si el fuego se hubiese desatado el fin de semana cuando la mayoría de los propietarios acude a estas segundas residencias.

ron muy complicado el trabajo.

La directora general de Prevención, Extinción de incendios y Emergencias, Irene Rodríguez, superó el todo el operativo desde el centro de comandado por el alcalde de Albalat, Filibert Prats. También el alcalde de Sagunt, Alfredo Castelló, se desplazó a la zona.

## El viento, otro problema

El viento impidió en un principio la actuación de los medios aéreos, aunque finalmente sí participaron en las labores de extinción.

En las labores de extinción participaron cerca de un centenar de personas entre Guardia Civil, Policía Local y Autonómica, brigadas de la diputación y de la Generalitat, además de seis medios aéreos y siete autobombas.

NUEVO PGOU

## El gobierno municipal de Almoradí pide al Consell dejar 12,6 millones de m<sup>2</sup> sin protección agrícola

La presión de los propietarios lleva al PP a rectificar para dejarlos como «suelo no urbanizable común»

S. Ll., Almoradí  
El gobierno municipal del Partido Popular de Almoradí (el Baix Segura) ha acordado solicitar a la Generalitat Valenciana la eliminación de la calificación de «protegido» del suelo de huerta de Almoradí que tenía previsto «salvar» de cualquier tipo de actuación urbanística en la propuesta del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). Se trata de 12.600.000 metros cuadrados de terrenos de huerta que en el primer borrador del PGOU del municipio figuraban como

«suelo no urbanizable protegido». Ahora –y tras la presión de numerosos propietarios que llegaron a conformar una plataforma y convocar una manifestación que nunca se celebró tras el compromiso del alcalde a asumir su petición– el PP pretende dejar sobre ese suelo la calificación de «no urbanizable común», algo que al fin y al cabo depende del visto bueno del Consell a través de la Consejería de Territorio. Este replanteamiento se aprobó el miércoles por la noche en el pleno municipal con los únicos votos a favor del PP.

Es el Consell el que tendrá ahora que remitir de nuevo al equipo de gobierno el proyecto del PGOU, después de haberle sido entregado y «corregido» por el ayuntamiento tras exigir la Consejería que se recortara el suelo por este último grupo municipal, ya que su portavoz y concejal, José Mateo, destacó que no la protección puede hacer factible cualquier tipo de construcción en dicho suelo a través de un Plan de Actuación Urbanística (PAU). Asimismo, defendió que Almoradí debe mantener la huerta protegida por formar parte del patrimonio municipal.

## Abstención del PSOE

La medida, que contó con la abstención del PSOE y la negativa de IU, fue duramente criticada por este último grupo municipal, ya que su portavoz y concejal, José Mateo, destacó que no la protección puede hacer factible cualquier tipo de construcción en dicho suelo a través de un Plan de Actuación Urbanística (PAU). Asimismo, defendió que Almoradí debe mantener la huerta protegida por formar parte del patrimonio municipal.

LA RIBERA ALTA

## El alcalde de Benimuslem dejará el cargo un año pero no dimitirá como edil pese a la inhabilitación

Quiere dejar a su grupo municipal con un concejal menos durante 12 meses para volver en 2009

P. E., Alzira  
El alcalde de Benimuslem, Tomás Rivera (PP), cederá el próximo 10 de mayo la vara de mando para cumplir la sentencia que le inhabilita durante un año para ejercer cargo público, pero no renunciará a su escaño si no se lo exige expresamente la Junta Electoral. Rivera anunció ayer por sorpresa su decisión de no presentar la dimisión pese a que, tras una consulta verbal a la Junta Electoral de Zona, parecía haber asumido que la condena de inhabilitación suponía la pérdida del escaño, y mostró su voluntad de dejar pasar un año alejado de la gestión municipal, dejando al grupo del Partido Popular con un concejal menos, lo que implica perder la mayoría absoluta de la que ahora disfruta, y re-

gresar al ayuntamiento en mayo de 2009 para volver a liderar el equipo de gobierno. «Tengo un compromiso con el pueblo de nuestro país, lo tengo que cumplir», señaló, mientras adelantaba que si el juzgado le obliga a devolver el escaño y no puede acudir la legislatura volverá a concurrir como candidato en las elecciones de 2011.

El todavía alcalde de Benimuslem defendió que ningún juez había aclarado el alcance de una sentencia en la que, según su argumentación, la inhabilitación para ejercer cargo público es la pena accesoria –la principal es una multa de seis meses con una cuota diaria de veinte euros–, y, además, indicó, se trata de una inhabilitación «especial».